

Der Montan Terminal Kapfenberg wurde samt all seinen ansässigen Unternehmen nach dem Umweltmanagementsystem ISO 14001 zertifiziert. Die feierliche Überreichung der Zertifikate erfolgte in der Vorwoche durch die Bürgermeisterin der Stadt Kapfenberg, Frau Mag. Brigitte Schwarz, die Landesräte Ing. Manfred Wegscheider und Johann Seitinger, sowie dem Vertreter der DEKRA, Markus Rumpold.

Der Terminal in der Obersteiermark wurde im September 2007 mit dem Ziel eröffnet, als Drehscheibe für den unbegleiteten kombinierten Verkehr Güterverkehre von der Straße auf die Schiene zu verlagern. Das ISO 14001-Zertifikat dokumentiert die ökologische Nachhaltigkeit des Standortes. Begleitend davon stellen die Gesellschafter und Mieter des Terminals, die Firmen Fritz Egger Transport GmbH und Montan SpeditionsgesmbH, Überlegungen betreffend einer zukünftigen Erweiterung des Betriebsgeländes an. Erwogen wird eine Ausdehnung um 50.000 m² in zwei Schritten. Derzeit stehen für Umschlags-, Manipulations- und Reparaturtätigkeiten sowie für Lagergeschäfte 60.000 m² Gesamtfläche bereit. Bei der Betreibergesellschaft Montan Terminal Kapfenberg GmbH stehen 4 Mitarbeiter auf der Gehaltsliste.



Foto: Montan Terminal